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CONVOCATORIA 

Junta Municipal del Distrito de Barajas 

Miércoles, 14 de Febrero de 2018 

18:00 horas 

Salón de actos de la Junta Municipal del Distrito 

La Concejalía Presidencia del Distrito, por Decreto del día 5 de febrero de 2018, 
ha dispuesto convocar a la Junta Municipal del Distrito para celebrar sesión ordinaria 
en la fecha, hora y lugar indicados, con el orden del día que a continuación se 
relaciona. 

 

ORDEN DEL DÍA 

§ 1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

Punto 1. Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria de fecha de 10 
de enero de 2018. 

§ 2. PARTE RESOLUTIVA 

Propuesta de la Concejala Presidenta  

Punto 2. Proponiendo aprobar la elevación a la Junta de Gobierno del 
expediente de asignación, del nombre de Manuel Jiménez, a la zona 
ajardinada en la Plaza Mercurio frente a la Junta Municipal de Distrito.  

Proposiciones de los Grupos Políticos  

Punto 3. Proposición nº 2018/109507, del Grupo Municipal Socialista, solicitando 
instar al Área de Política de Género y Diversidad que se aplique a Laura 
Elizabeth,  el protocolo contra la violencia de género en caso de que se 
determinara por los informes policiales la existencia de un supuesto 
caso de asesinato. 

Punto 4. Proposición nº 2018/0114924, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido 
para la Ciudadanía, instando al órgano competente a que, de manera 
urgente, estudie e implemente las medidas necesarias (señalización, 
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templado de velocidad, ciclocarril, etc.), para disminuir la siniestralidad 
de los ciclistas en la Avda. de Logroño. 

Punto 5. Proposición nº 2018/0114937, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido 
para la Ciudadanía, proponiendo: 

 
1. Que la Junta Municipal de Distrito elabore una campaña de 

concienciación con el fin de dar a conocer la labor de las colonias 
felinas, consistente en: 
 
- Un buzoneo entre los vecinos que vivan en las inmediaciones 

de las colonias felinas. 
- La promoción y difusión de la labor de las colonias felinas en 

los Centros Culturales y Centros de Mayores. 
- La tomas de contacto con los Administradores de Fincas que 

gestionen propiedades donde habitan colonias felinas. 
 

2. Que la Junta Municipal elabore un censo de las colonias felinas de 
nuestro distrito y organice un encuentro entre las mismas con el 
fin de que puedan intercambiarse experiencias, información, 
material, etc. 

Punto 6. Proposición nº 2018/0114951, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido 
para la Ciudadanía, instando a que la Junta Municipal de distrito valore 
la posibilidad de delimitar zonas de aparcamiento en los dos sentidos 
de la calle Marqués de Berna, en aquellos tramos en los que la anchura 
de la calle lo permita. 

Punto 7. Proposición nº 2018/119603, del Grupo Municipal Socialista instando a 
la Junta Municipal de Barajas, a que con carácter de urgencia realice 
las siguientes actuaciones en el Centro de Día y de Mayores Acuario: 

- Sustituir, reparar y/o reponer los aparatos deteriorados en la 
Sala de Fisioterapia 

- Solucionar los problemas de climatización existentes, así como 
aislar las claraboyas existentes para evitar temperaturas 
extremas. 

- Disponer de bandas de protección antideslizantes en los 
peldaños de la escalera de acceso al Centro. 
 

Punto 8. Proposición nº 2018/126239, del Grupo Municipal Popular solicitando, 
con el propósito de reforzar la seguridad en los itinerarios del Camino 
Escolar Seguro en el CEIP Ciudad de Guadalajara en su acceso 
principal por la calle Bergantín entre los números 1 y 20, que sean 
cubiertos los alcorques vacíos, que  se amplíe y mejore la accesibilidad 
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en las aceras, dada la afluencia de tránsito en los horarios de acceso y 
salida del centro y eliminando el actual estado de peligro. Así como, 
para evitar desprendimientos de ramas, se lleven a cabo trabajos de 
poda urgente de los árboles de la calle Bergantín, que dada su altura 
supone peligrosidad, el estudio de cada árbol y su tala, si es necesario, 
prestando especial atención a los árboles situados en el perímetro del 
colegio y que están afectando al deterioro del muro y al espacio y 
correcta utilización de la acera.  

Punto 9. Proposición nº 2018/126268, del Grupo Municipal Popular instando a la 
Junta Municipal, en beneficio de los vecinos del Barrio de Coronales-
Corralejos y en base a sus reivindicaciones,  para que se modifique y 
devuelva a su estado anterior a las obras realizadas, el ancho de la 
calzada de la intersección de la calle Bahía de Cádiz en su confluencia 
con la Avda. de Logroño al objeto de normalizar lo más posible el tráfico 
en esta zona.  

Punto 10. Proposición nº 201/8/126302, del Grupo Municipal Popular solicitando 
que la Junta Municipal: 

-  Adopte las decisiones necesarias y arregle el ascensor del Centro 
Integrado Teresa de Calcuta ya que esta situación está entorpeciendo 
el funcionamiento normal del centro, incluso impidiendo a muchas 
personas mayores la utilización del centro, ya que por sus condiciones 
físicas solo pueden acceder si funciona el ascensor.  

- Que se adopten las medidas técnicas necesarias para garantizar la 
seguridad de los usuarios.  

- Que se estudie la posibilidad de utilizar alguna sala  del edificio de la 
Agencia de Empleo que se encuentra anexo al Centro de Mayores para 
que puedan realizarse también actividades que actualmente no pueden 
darse por falta de espacio.  

- Que la Junta Municipal vele para que el servicio de cafetería se preste 
en condiciones óptimas, garantizando el suministro de productos a los 
usuarios.  

Punto 11.  Proposición nº 2018/119670 del Grupo Municipal Socialista solicitando 
a la Junta Municipal de Distrito de Barajas para que inste al Área de 
Gobierno de Medio Ambiente  y Movilidad que disponga, a lo largo de 
la calle Ayerbe de los pasos de cebra necesarios para garantizar  la 
seguridad de los peatones.  

Punto 12. Proposición nº 2018/119681 del Grupo Municipal Socialista solicitando 
que la Junta Municipal de Distrito de Barajas, inste a la Consejería de 
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Educación a que construya y tenga habilitadas para su funcionamiento 
en septiembre de 2018, las instalaciones de comedor y aulas nuevas 
del CEIP Margaret Thatcher, con el fin de atender a los alumnos 
actuales y nuevas incorporaciones del curso 2018-2019 sin perder 
espacios dedicados a otros usos. 

Proposiciones del Foro Local 

Punto 13. Proposiciones del Foro Local (Mesa de Medio Ambiente) solicitando 
que la Junta Municipal inste al órgano competente a que estudie la 
posibilidad de trasladar los dos olivos centenarios situados en el espacio 
de las calles Ayerbe y Barrio de Camarillas, al Bosque de Barajas. 

Punto 14. Proposición del Foro Local (Mesa de Educación) solicitando poner a 
disposición de los centros escolares equipos de convivencia para los 
patios de recreo. 

Punto 15. Proposición del Foro Local (Mesa de Deportes) solicitando que la Junta 
Municipal inste la construcción de un nuevo pabellón en la Av. de 
Logroño anexo al Pabellón Villa de Madrid. 

§ 3. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 

Información de la Concejalía Presidencia y la Coord inación del Distrito 

Punto 16. Dar cuenta de los decretos y resoluciones de la Concejalía Presidencia 
y la Coordinación del Distrito, adoptados durante el mes de Diciembre. 

Preguntas 

Punto 17. Pregunta nº 2018/0113538, del Grupo Municipal Popular, relativa a si la 
Señora Concejala tiene conocimiento de qué nuevas infraestructuras 
está previsto que se ejecuten en el Distrito en el presente ejercicio y a 
través de cuál de los diferentes programas presupuestarios se van a 
realizar. 

Punto 18. Pregunta nº 2018/0113548, del Grupo Municipal Popular,  donde 
plantea, ante los incumplimientos flagrantes por parte de la empresa de 
seguridad con los trabajadores, las siguientes cuestiones: ¿Ha tomado 
la Concejal del distrito alguna medida contra la empresa? ¿Ha puesto 
alguna sanción tal y como se estipula en los pliegos de condiciones? 
¿Piensa rescindir el contrato? Se responderá conjuntamente con la 
pregunta  nº 2018/119631, del Grupo Municipal Socialista acerca de las 
medidas que ha adoptado la Junta Municipal del Distrito de Barajas en 
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relación con los incumplimientos de la empresa adjudicataria del 
contrato de seguridad de edificios municipales. 

Punto 19. Pregunta nº 2018/0113557, del Grupo Municipal Popular, relativa a en 
qué recinto se va a celebrar exactamente el Festival MAD COOL y qué 
medidas va a tomar el distrito y las Áreas de Gobierno del Ayuntamiento 
de Madrid para coordinar el tránsito de tanta gente, garantizar la 
seguridad y aliviar las posibles molestias que puedan causar a los 
vecinos de las casas más cercanas. 

Punto 20. Pregunta nº 2018/0114967, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido 
para la Ciudadanía, relativa a la valoración que hace la Concejal de la 
ejecución de los proyectos presupuestados en 2017, como resultado de 
los Presupuestos Participativos de 2016. 

Punto 21. Pregunta nº Pregunta nº 2018/0114989, del Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido para la Ciudadanía, relativa al punto en que se 
encuentra el estudio para las condiciones de la concesión del uso 
privativo de dominio público para la explotación de quiosco o quioscos 
en el parque Juan Carlos I y qué previsión tiene este Ayuntamiento de 
poner en marcha esta concesión en dicho parque. 

Punto 22. Pregunta nº Pregunta nº 2018/0115020, del Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido para la Ciudadanía, solicitando información a la 
Concejala Presidenta sobre el recorrido definitivo y la fecha de inicio de 
funcionamiento del autobús que unirá el Distrito de Barajas con el 
Hospital Ramón y Cajal.  

Punto 23. Pregunta nº 2018/119651 del Grupo Municipal Socialista sobre los 
planes que tiene la Junta Municipal del Distrito de Barajas para la 
Instalación Deportiva Básica del Aeropuerto.  

EL SECRETARIO DEL DISTRITO DE BARAJAS 
(Firmado electrónicamente) 

 

Fdo.: Javier Benito de la Torre 
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